

Das ist der sinn der Knechte Christi in der heutigen zeit: und wer den sinn nicht hat, den erkennt man vor keinen verständigen Knecht Christi; und wenn man ihn ja gelten läßt, so geschichts nur aus liebe zur heerde.

Auf diese zwei sachen ist reflexion zu machen:

1. Wir bleiben beyeinander, solang noch zweien seelen daran gelegen ist;

2. Wir sehen uns einmal alle wieder vor seinem Thron.

Die seelen, die sich in diesen etlichen monaten haben ergreifen lassen, hier in Philadelphia, und alle ihre seligkeit aus Jesu Verdienst nehmen und treu sind, die werden einander einmal bekennen:

Ich habe seitdem keinen traurigen tag gehabt, Ich habe nie keinen mangel gehabt; Ich bin in der zeit eine erlöste seele gewesen. Ich bekenne vor allen Engeln, daß ich von der zeit an, da ich Jesum gefunden habe, keinen finstern gedanken hab einlassen dürfen; meine Freude ist vollkommen gewesen. Ich habe nicht mehr spintifiren und scrupuliren dürfen: Ich hatte Jesum, so hatte ich alles.

Das werden die treuen seelen zu der stunde einander bekennen, wenn sie vor dem Throne des Lammes stehen, und das Zeichen des Menschen-Sohnes sehen werden.

Sey indessen gelobt, theurer Heiland! daß du dein Gnaden-werk unter uns angefangen hast. Betrübe uns göttlich; daß du uns erfreuen kanst, und daß unsere Freude nicht von uns genommen werde.

M

Laß